

令和2年5月11日

保 護 者 様

新潟県中学校体育連盟
会長 佐藤 幹夫

令和2年度 第51回新潟県中学校総合体育大会 および
各地区・新潟市中学校体育大会の中止について（お知らせ）

新緑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日ごろより新潟県中学校体育連盟の活動につきまして、ご理解とご協力いただき感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、（公財）日本中学校体育連盟は令和2年4月28日付で令和2年度全国中学校体育大会の中止を決定しました。

新潟県中学校体育連盟では、現在の状況等を鑑みて、生徒や保護者の生命・健康安全を第一に考え、令和2年度第51回新潟県総合体育大会（夏季大会）および上越地区・中越地区・下越地区・新潟市中学校体育大会を中止させていただくこととしました。

9月以降の第30回新潟県中学校駅伝競走大会ならびに第64回新潟県中学校スキーワールド大会は、今後の全国の状況や日本中体連の情勢を勘案し判断いたします。

これまで、練習してきた成果を発揮する場を失うことは、生徒や保護者の皆様、我々関係者にとっても誠に残念であります。世界的に新型コロナウイルス感染症が蔓延している非常事態における決定であることをご理解いただきますようお願いいたします。